

Liebe Eltern,

01.03.2023

die zunehmenden außerschulischen Termine unserer SchülerInnen belasten unsere ErzieherInnen bei der Arbeit mit Ihren Kindern in immer größerem Maße. Es gibt Nachmittage, an denen eine ErzieherIn fast ausschließlich damit beschäftigt ist, Kinder die zu unterschiedlichen Zeiten früher abgeholt werden müssen, zu finden. Das verschafft uns unnötige Mehrarbeit. Daher können Sie Ihr Kind ab Montag, den 13.03.23 nur noch zwischen Montag und Donnerstag zu folgenden festen Zeiten für externe Termine (Arztbesuche, Wahrnehmung von besonderer Förderung, usw.) abholen.

- Sie haben die Möglichkeit Ihr Kind **direkt nach dem Unterricht** abzuholen. Bitte beachten Sie hier den Stundenplan ihres Kindes. Die SchülerInnen der Klassenstufen 2-4 haben zu dieser Zeit nicht die Möglichkeit in der Mensa zu essen.
Stufe 1 um 13:15 Uhr
Stufen 2 und 3 um 12:25 Uhr
Stufe 4 Mo. + Di. um 12:25 Uhr
Mi. + Do. um 12:45 Uhr
- Weiterhin haben Sie **die Möglichkeit Ihr Kind um 14:20 Uhr abzuholen**. Dies ist kurz vor dem Mittagsunterricht- und TU-Beginn und stört damit nicht deren Ablauf. Zu dieser Zeit hat Ihr Kind bereits zu Mittag gegessen.

Melden Sie sich wie gehabt bei Terminen Ihres Kindes bei Ihrem Klassenteam (KlassenlehrerIn und -erzieherIn).

Wir danken Ihnen für Ihre Unterstützung.

Mit freundlichen Grüßen

Bianca Krämer-Martin

Sven Achtert